



学校HP



R6.4.26 校長 代永

## 教育目標

深思・敬愛  
心身ともに健康で自律的に学び  
そうぞう力 豊かに  
社会に貢献する生徒

**「自分に勝つ」～ライバルは自分～**

校長 代永 研

新年度が始まり1ヶ月が経過しました。新しい環境でスタートした1年生は、中学校生活にも慣れてきたようです。2年生は中堅学年として、また3年生は最上級生として、それぞれが自覚を持って学校生活を送っています。

さて、今の時代、多くの人がスマホを持ち、何かしらのSNSを利用しているのではないかでしょうか。SNS（ソーシャル・ネットワーキング・サービスの略）の意味を調べてみると、「登録者同士の交流を促進するインターネットの会員サービス」と記されています。メール代わりに利用できるもの、匿名、また実名で発信するものもあります。写真を中心に発信するものでは「〇〇映え」などという言葉もよく耳にします。またSNSでは、他人から評価されると「いいね」の数が増えていきます。多くの人から「いいね」と認められるのは嬉しいことです。こうしたネット社会の中では、他人と比較しながら生きることを自分に求めてしまいがちです。しかし「人」というのは一人ひとりが異なる存在であり、他人と比較することはあまり意味がありません。他人と比較して自分にないものを求めるは辛くなってしまいます。他人と比べることよりも、「自分が夢中になれること」、「自分が得意なこと」、そして「自分が学びたいと思うこと」に打ち込み、伸ばす努力をしていく。そうすることで自分が落ち着く場、また自分の物差しが持てます。今、自分の物差しが持てずに、他人の物差しに自分を無理矢理合わそうとし、心のバランスを失ってしまっている人が多くいます。自分の打ち込めることがあり、自分の物差しが持てるようになると毎日が充実したものになります。

今年度、桜町中学校では「自分に勝つ～ライバルは自分～」という重点目標を設定しました。「他人と比較するのではなく、今までの自分を越えていくことを通し、その達成感とともに成長を促したい。」という願いが込められています。生徒のみなさんには、1年後の自分をイメージしながら、目標を持って自身を成長させていくことを願っています。学校といいたしましても精一杯の支援をして参ります。

**○着任式・始業式・入学式○**

4月8日（月）、着任式・始業式・入学式が行われました。新入生41名を迎え、合計153名の生徒が、気持ちを新たに令和6年度のスタートを切りました。それぞれの式では、生徒の緊張した姿が見られたものの、話し手の方向をしっかりと見て聞く姿勢が立派でした。

**○ALTのグウェン先生○**

今年度も小樽市教育委員会からALTのグウェン先生（シンガポール出身）が、1週間おきに桜町中学校の英語の授業をお手伝いしてくれます。この日は、1年生の授業でした。英語に苦手意識（壁）を作らず、生徒が主体的に会話を楽しんでほしいと願っています。

今日の授業は、My favorite . . . （お気に入りのこと）を生徒が英語で説明していました

**○学校図書館司書の宮本先生○**

今年度の学校図書司書は、お隣の桜小学校と兼務で仕事をしていただく宮本さんです。



さっそく、蔵書の管理をしてくれています。生徒の本に関する調べものや探し方、図書室の活用について、どんどん宮本さんに相談してほしいと思います。

**○退職教員等外部人材活用事業○**

今年度も昨年度に引き続き、北海道教育委員会の事業を活用して、高畠先生に数学の授業や放課後学習でお世話になります。

わからない問題は、積極的に高畠先生に聞いて、「わかる・できる」勉強の楽しさを実感してほしいと思います。

**5月行事予定**

- 1日（水）生徒総会  
校内ゴミ拾いボランティア
- 2日（木）避難訓練 研修日
- 3日（金）憲法記念日
- 4日（土）みどりの日
- 5日（日）こどもの日
- 6日（月）振替休日
- 7日（火）市P連定期総会
- 8日（水）PTA事務局会議
- 9日（木）職員会議
- 10日（金）市教研研究部会①  
尿検査（2次）
- 13日（月）一斉委員会
- 16日（木）内科検診 研修日
- 17日（金）市P連教育懇親会
- 21日（火）3年見学旅行①
- 22日（水）3年見学旅行②  

- 2年生宿泊研修①
- 1年生市内研修
- 23日（木）3年見学旅行③  
2年生宿泊研修②
- 1年生給食なし3h
- 24日（金）2・3年生休養日  
1年生給食あり4h
- 25日（土）英語検定
- 30日（火）1年生眼科検診

**SNSの使い方に注意！！**

「おたるスマート7」をもとに、家庭でルールをしっかり決めて使いましょう。北海道教育委員会からも、SNSの書き込み（個人情報の流出・悪口・写真）からいじめなど発見が難しいケースの増加を受け、連携した対策を講じることとの通知があり、状況により警察との情報共有及び警察と保護者とのやりとりが今後出てくることが想定されます。

まずは、家庭でしっかりルールを決めて、便利なものを正しく楽しく使いましょう。

